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962 Seiten
Kurzbeschreibung
Der Band erläutert die Vorschriften über den Vertrag zugunsten Dritter (§§ 328-335), die Vertragsstrafe (§§
336-345), den Rücktritt (§§ 346-354) und das Widerrufs- und Rückgaberecht bei Verbraucherverträgen (§§
355-359). Die durch die Schuldrechtsreform grundlegend veränderten und in ihrer praktischen Bedeutung
gewachsenen Vorschriften über das Rücktrittsrecht sind vollkommen neu kommentiert. Die Erläuterungen
bilden so einen Eckstein des neuen Leistungsstörungsrechts. Auch die in den §§ 355-359 nunmehr
zusammengefassten Vorschriften über das Widerrufs- und Rückgaberecht bei Verbraucherverträgen sind
ihrem Charakter als wesentliches Element des Verbraucherschutzrechts entsprechend neu kommentiert.
Synopsis
The volume explains the contractual regulations in favour of third parties, ( 328-335), contractual penalties, (
336-345), rescission ( 346-354) and the rights of revocation and return in consumer contracts ( 355-359). The
section describing the fundamental changes in the regulations which have grown in their practical
significance concerning the right of rescission due to the reform of the law of obligations has been totally
rewritten. The explanations thereby constitute a cornerstone of the new law of default. The regulations
summarised in 355-359 regarding the rights of revocation and return in consumer contracts have also been
rewritten accordingly regarding their roles as important elements in consumer protection law. Über den
Autor und weitere Mitwirkende
Vors. Richter am LG Dr. Rainer Jagmann, Freiburg. Professorin Dr. Dagmar Kaiser, Mainz. Richterin am
BGH Dr. Sibylle Kessal-Wulf, Karlsruhe. Professor Dr. Volker Rieble, München. Redaktor: Dr. Dr. h. c.
Manfred Löwisch, Freiburg.
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